
          2 月 25 日（火）12:00 開会 

           池澤会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、水木小学校の矢板校長先生、水戸南 RC の

久信田地区副幹事、いらっしゃいませ。後でお話を聞

かせて頂きたいと思っております。 

ここ 3日間くらい体調が悪く、やっと持ち直してき

ました。 

先週、故郷の山梨の大雪の話しをしたと思います。

家のほうは大丈夫だったそうですが、まだ 50～70 セ

ンチ残雪があるようです。 

茨城も果物の被害がありましたが、山梨もぶどうな

どは全滅ではないかと言っておりました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告     千葉副幹事 

 

 本日例会終了後、理事会を行いますので、各委員長

宜しくお願い致します。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 21名 10名 72.41％ 4名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 社会奉仕委員会の卓話で水木小学校矢板校長に卓

話御願いいたします。 

小澤会長・鹿志村高道・石川國博・高島章行・ 

弓野博司・川崎健輔・千葉省三・信太克己・ 

池澤 健・大森孝之・川村昌弘・木本貴一・ 

小倉正美・星 勝治・荒川浩信・岩下馨歌里・ 

山本忠安 

 地区大会よろしくお願いします。 

久信田秀一 

 梅の花が咲きました。春ですね。 

石川 悟 

 小山会員の所属する絵画グループが NHK の TV で放

映され、小山さんの絵もチラッとうつりました。 

須田 晃 

 らくがき会無事終了ありがとうございました。 

小山高一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 790,758円 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 03月 04日（火） 【プログラム】卓話 / 選考・分類 

次 回 例 会：平成 26年 03月 11日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



プログラム 
 
水戸南 RC      久信田地区副幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 皆さんこんにちは。本日は地区大会の PRをさせて

いただきます。 

 地区大会の資料を配布いたしました。テーマは「温

故知新」。4月 5日、6日に水戸の県民文化センター

にて開催されます。 

 韓国第 3710 地区の朴パストガバナーをお迎えした

晩餐会や、作家 冲方 丁先生の講演もございます。 

 4 月 16日にはゴルフ大会があります。 

 奮ってご参加宜しくお願い致します。 

 
 

卓話 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 未来の夢計画で地区から補助金を頂き、1月 8 日に

川崎会員と共に、水木小学校に遊具一式を贈らせて

いただきました。その際の様子や現在の水木小学校

の様子等を校長先生にお話いただきたいと思いま

す。宜しくお願い致します。 

 

水木小学校       矢板校長 

 本日はこのような会にお招きいただき、ありがとう

ございます。 

 昨年、学区の鈴木幸一様から日立南 RC として遊具

を寄贈したいとのお話しをいただき、体育主任の希

望に沿うような形で 1月 8日にご贈呈をいただきま

した。 

 子供達も大変感激しております。 

 最初に、1月 8日の贈呈式の様子を、J-WAYで放映

されました映像で観ていただきたいと思います。 

 本校の現在の様子をお話させていただきます。 

 教育目標（「あ」挨拶を頑張る、「そ」掃除を頑張る、

「べ」勉強を頑張る）を立て、子供達は頑張ってい

ます。 

 1 月 27日に校舎が 2階まで完成し、6年生をはじめ

一部の学年が新校舎に入ることが出来ました。 

 震災の被害で、古い校舎は地震で南側に傾いてしま

い、取り壊しとなりました。土手も崩れ、補強工事

が入りました。子供達は 3つの小学校に分かれ、授

業を受けておりました。 

 新校舎は安定性も日当たりも良くなっております。 

 工事中は、仮設校舎で生活をしています。泉ヶ丘中

学校の校庭をお借りし、休み時間を過ごさせてもら

っています。 

 プールも震災で壊れてしまいました。十王プールを

4 日間貸し切りまして、学習を行いました。バスで

移動し、お弁当を持って、遠足のような感じで楽し

んでいました。 

 運動会と持久走大会は、泉ヶ丘中学校の校庭をお借

りして行いました。 

 3 月 3 日に 3 階まで完成し、バラバラだった全校生

徒が揃い、嬉しく思います。2学期には外構まです

べて終わり、完全な学校として生活が出来るように

なる予定です。 

 逆上がり補助板、器具運搬車、握力計、メッシュベ

スト、セーフティ跳び箱、一輪車、ダブルダッチ（長

縄）、電子ホイッスル、ソフトボール、ソフトバレ

ーボールの 10項目を購入させていただきました。 

 本校の児童は、持久走、50メートル走は大変早いで

す。握力と柔軟性がイマイチとなっております。寄

贈いただいたもので鍛えていきたいなと思います。 

 これからのご支援もお願いいたします。本日は本当

にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


